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光市医 師会報

く会長挨拶〉

んで新春の御祝詞

申し上げ ます

新年のごあいさつ

光市医師会長

福本 寿雄
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会員の皆様、あけましておめでとうござ 院の新入会員を含めて54名と急に大世帯に

います。皆犠方には御壮健で新らしい年を なりました。それと共に平均年令もぐんと

迎えられたことと心よりお慶び申し上げま 若返って48.5才となりました。誠に喜ばし

す。 「一年の計は元旦にあり」と申します い限リです。しかし我々のような大正の末

ように、皆様には夫々新らしい年にあたり から昭和の初めの生れの者は、次第に老人

心を新にして今年の抱負に想いを寄せてお の部類に入って行くようで、少々淋しい気

られることと思います。 がしております。

昨年は、 7月28にお元気だった松村晴 昨年を振り返ってみると、国際的にはソ

正先生が御逝去され、又8月中旬には、い ピエトのべレストロイ力、東西ドイツの合

ろいろお世話になった由民常太郎先生が閉 併、宇宙船ソユーズの日本人初の成功など

院され埼玉の方に転居されました。我々医 明るい話題もありました。しかしイラクの

師会として誠に淋しい思いを致しました。 クエート進攻問題や世界の温暖化、地球環

しかし松村寿太部先生が光に帰ってこら 境汚染問題など暗い話題もありました。

れて後を躍がれました。 8月には故河朽俊 我が圏内に於ては、天皇の即位の礼、紀

男先生の長男御夫妻が帰ってこられ、後を 子さんの矯慢なと喜ばしいこともありまし

継がれて開院されました。叉田尻先生のあ た。しかし医療問題に関しては何一つ明る

とには元市立病院におられた金福柱先生が い話題はありません。昨年4月に点数改正

開業されるに至リ、光市医師会も光市立病 があったとは言え、実質的には殆んどアッ
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プしていない状態です。最近老人保健法の

見直し、医療法改正案が出て来ておリ、こ

れが又ほんとに我々医療機関の為になるの

やらと疑問を持たざるを得ません。それに

専門産制、認定産制、産業医制等が次々に

出て来て、厚生省、医学会、日医等の考え

方の違いが浮彫リにされ、我々としては戸

惑うばかりです。

私も昨年4月より医師会長を拝命致しま

したが、今迄伺一つお役に立つような事を

していないことを痛感し、心よりお詫び申

し上げます。しかし反対に考えれば、大き

な事故も問題も起らなかったと言うことで

平穏な年であったのかなと言う気が致しま

す。今年度より大腸癌検診も加わって来そ

うな様子で、次第に検診業務も増えてきま

す。又医療費の締めつけ、事業税の問題、
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労働時間の短縮、有床診簾所の問題、休日

夜閣診療体晶、地域医療圏病床致問題、患

者の病院志向等等、我々開業医として難し

い問題が山積みされております。これ等の

問題を考えてみても、我々の将来の医業経

営は決して楽観出来るものではありません

これ等の問題に対して我々は、より多くの

情報を入手して対処しなければなりません。

その為にも我々は、病診連携を密にして地

域医療に尽くし、開業医として家庭医とし

て住民の為に奉仕する以外にはないと思い

ます。そして医師会員同志の研修と親睦を

大切にして行きたいと患っておリます。最

後に皆様及び御家族樺の御健勝と御多幸を

お祈りして新年の御挨拶と致します。

平成3年元旦
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く会員寄稿〉

租の町を旅して

昨年の4月6日の朝日新閣にクジラに負

けた超高速船の見出しが出ていました。

九州五島列島沖でクジラらしい物体と衝突

し乗員乗客3人がケガをしたという記事で

した。

その超高速船はボーイング社製の米海軍

水中翼ミサイル哨戒艇として開発された

「ジヱツトフオイjレ」で最大速力45ノット

(83km R今香港ーマカオ閣に就航しています。

河幅100kmの珠江の小島群をぬう様にし

て1時間20分后ポルトブヨル領マ力オに着きま

す。中国領の一部ですが、ヨ一口、ソパ風の

家々、映画にも出てくる様な人々の帽子、

服装はエキゾチックで旅情をかきたてます。

1557年海賊駆逐功績により此の地に居住

を許されたポルトガjレ人は、頁洋の貿易の

根接地として叉、天文学、医学、地理学等

ヨ一口、ソパ文明の窓口として東洋の人は思
よく

恵に浴した事を御存知と思います。

昼間は皐いのですが、夕方になるとしの

（教会 にて）

田村 勝司

ぎやすい小都市マカオは生物のごとく動め

き、とばく場回力球棲飯の回りは、ネオン

輝く数十軒の租の字が、タテヨコ斜めにウ

ンカの如き人の出入りをさそうのは金の亡

者の－シーンでもある。

租とは

大漢和辞典によれば

① みつぎ、つまり白地の牧カクの一部を

上納させる。

②田の中のわら

① たくわえる。積む。

④ ちんがり又、力リチン等色々あります

が、申華大辞典によれば坦賃借地入、

云々とあり、どうやら日本の質屋みた

いな所の様です。

従業員も3年ともたないといはれている、

このトパク場は地下から3階迄広大な所場

に酒とタバコの煙の中、金々のかけごとに

夜を徹して、宵金は残さない町ラスベガス

である。

ポルトガル政庁に年間700億香港ドルを

収めているこ 1マカオも8年后は中国へ返

遇されることになっています。

珠江の河口部に位置し良港マカオは人口

32万、 96%が中国系で最古の燈台、孫中山

記念館大砲台、先程新聞に日系のクリスチ

ャンの遺骨400柱を日本に連れ帰る等、マカ

オは、もう一度行ってみたい町です。
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がなく、よく面白みのない男だと言われま

す唯一、趣啄とは言えませんが酒が好き

で、以前はよく湯田温泉に通いましたが今

は弱くなりました。やはリ酒は量を飲むの

でなく昧を楽しむのでなければと思うこの

頃です。スポーツをしない体質をこの際改

めて．体質改善をと考えていますが、なか

なか実行出来ません。眼科手術は細かいの

でス トレスがたまりがちで、伺かよいスト

レス解消法も探しています。 未だ未熟な点

が多々あリ、色々と御迷惑をおかけする事

もあると患います。今后ともc}.ろしく御指

導下さいます様、お願い申し上げます。

彦

光市立病院眼科

く新人紹介〉

山
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~ 威 謝 状 ま

雪 尤守色宮中h::i成、 ぞ
； 平反元年度の国民たすけあい を

私 共再装金運2加趣旨二期さilii 
g 多額の金員を御寄付下さいました 員
給 御篤志にたいし浮く成謝の意 す

； を表します ； 
~平えU川J伊 句
明 治樹弘畑附学金会 G事
会 会 -G:.由元公道 官

誕端容小、出品弛剣

恒例の忘年会募金に感謝状

（略歴）

昭和61年3月 山口大学医学部卒

昭和62年6月～同63年6月

山口大学附属病院 i
昭和63年7月～平成元年7月 ． 

山口赤十字病院

平成元年8月～同2年11月
山口大学附属病院 ：

：平成2年12月～ 光市立病院

自 介

このたび12月1日侍で、光市立病院眼科

常勤となりました。昭和61年、山口大学卒

后、眼料助手、山口赤十字病院、母校帰局

后、助手を経て、現在に至ります。光市は

空気がきれいで、自宅の前には海も見え風

光明婿な印象を持ちました。夏は海辺がか

なり賑やかになるのではと患います。私は

無趣味な人間で、 これと言って打ち込む物

紹己
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｜場所｜出席 者

｜光市立病院lg名（光市医師会）
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日

忘年会

曜 行事・会議等

6 木 都市医師会正副会長会議

？ 金 心電図研究会（第30回）
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国保診査会

忘 年会

12月13日制午後6時40分～

於金久旅館

（報告事項）

郡市医師会正副会長会議の報告

t福本会長）

・看護蛾員待遇実態調査 （来年3月迄）

・学会の認定医・日匿による認定医の件

．医療法改正案の概要

．第23回B本医学会総会参加に対する白

医認定産業医制度の研修単位承認につ

いて

（新入会員紹介）

山内一彦先生紹介光市立病院眼精

（忘年会）

・記念写真撮影

・梅田理事挨拶（進行）
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。名

宮 恵

富 恵

・福本会長挨拶（後出）

・冨恵副会長の音頭により乾杯

．宴会

・板垣院長挨拶

．竹中前会長の音頭により万歳三唱

－ 
－ 

'・ 

（会長挨拶）

今日は大勢お集まりいただき有難うござ

いました。今迄に最高だと思います。事務

員をいれまして40名ですから、すごくにぎ

やかです。ぞれから見ておわかりのように

若い先生が非常に増えております。

私、 4月から会長になりましたが、皆様

のお役に立つような事は伺もしておリませ

ん。顧みますと 7月に松村晴正先生がなく

なり、 8月に田尻先生が埼玉の方へ行かれ

まして非常に寂しくなったので・すが、松村

寿太郎先生が開業され、それから河村先生

ご夫婦が帰ってこられ、それから金先生が
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開業されて非常ににぎやかになりました。

私が10年前には光医師会の平均が全部で

54才ぐらいだったと患います。開業医だけ

の年齢が58才か59才でした。昨日調べた所、

全員の平均が48才です。開業医が53才で、

勤務医が38.5才です。 5～6才若くなって

おります。ですから来年はひとつ、若い医

師会で楽しくやりたいと思います。宜敷く

お願いします。

（歓談のひとこま）

心電図研究会（第30回）

光市 ・下松医師会合同

12月78（釦午後7時30分～

光市立病院

演題 「心電図の読み方」
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講師徳山中央病院河野隆任先生

症例

1 ) 70才、男、主訴ー悪心・曜吐・左胸痛、

労作兼安静狭心症・心尖部下壁梗塞のた

め通院加療中で、上記主訴が出現。

心電図所見－]I JlI aVFのQ波・ ST-T 

の変化、 V2～VsのSTの低下 ・Tの逆

転、Vi～VJの「波の減高等

血液酵素 CGOT・LDH等）の上昇診

断一前壁棲塞

※胸痛発作時のEK Gの波形が基線よりぷ

れている個所が多いが、これは患者がい

かに苦しかったかと言う証処でもあり、

診断上の参考にもなると言うコメントが

あった。

2) 54才、合、主訴ー左側胸部激痛発作・

首部へ放散、発汗

心電図所見一発作時v.sT上昇、第2病

av.に巨大陰性丁、第6病Bv.に陰性

丁、運動負荷をすると陰性Tが陽性T

になる。

運動をさせてT波の蛮化する事はよく

ない。

診断一前下行被覆塞

その他終末部陰性丁波、超急性期梗塞の

ST・T波の変化等の解説があった。

（れは赤崎先生・ 2Jは河野先生症例
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平成2年光医歯会忘年ゴルフ大会

12月9日（8）於局南Cc 
（成績）

イン｜アウト｜グロスIHD 
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44 I 50 I 94 I 20 I 7 4 

：；；叩6I 79 

7位 ｜前田 I51 I 48 I 99 I 17 I a2 

8位 ｜平田 I49 I 42 I 91 ! a I s3 

9位 ｜森本 I46 I 45 I 91 I 7 I 84 

10位 i佃園 ！61 I 56 1117 I 21 I 96 

11位 ｜函 ！6s I 66 : 134 I 30 I 1 04 
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回覧理事会

1 ）来年度周南三市に対する医師出務等の

報酬についての要望書について

• 11月22日の周南三市医師会役員会で協議

した結果を下松医師会が要望書にまとめ

る。昨年同様、下松 ・光市医師会と徳山

医師会と一部要望金額が巽った要望書を

作製した。

2）事務職員の冬期賞与について
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ー一編集後記号＝

平成3年はあいにくの天気ではじまりま

した。市内の神社に初詣に出かけてみまし

たが、参拝者は不断着が多くみられ、着物

姿はほとんどみかけませんでした。旧い行

事や物が少しづっすたれていっているよう

です。しかし神頼みはどんなものでしょう

か。境内に絵馬の掛った木札をみつけ、表

紙の写真に使いました。ご存知のように総

馬は、馬の絵を描いた薄い板に願いごとな

ど書いて神仏に奉納するわけですが、もと

もとは生きた馬を神社や寺に奉納したもの

が、次第に土や木や紙て・作った馬が代用さ

れ其後現在のような薄い板に書くようにな

ったのだそうで、鎌倉時代から一般にひろ

がっているようです。

昨年の忘年会は大変にぎやかで楽しい会

でしたが、福本会長が挨拶で申された、会

員の年令構成が下ったせいかもしれません。

今月号は福本会長に年頭の挨拶、田村先

生にマカオ旅行記、山内先生に入会の原稿

を書いていただきました。有難うございま

した。

時代が蛮つでも神頼みは変わらないよう

ですが、広報担当も願いがかなうものであ

れば絵馬に原稿としたためて奉納したいも

のです。

発行 所

発行 者

集 者

印刷所

（吉村）

光市医師会
T Eし 0833 72-2234 

福本寿雄

広報 担 当

光市光井一丁包15番20号

中村印刷株式会社


